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"Pada  prinsipnya  kami  ingin  tahu  kondisi  masyarakat  kami  yang  menimba  ilmu  di  UNRI  Pekanbaru.  Apalagi semua yang ada disini mengambil  jurusan  kedokteran, seperti  yang  dibutuhkan  Anambas  saat ini. Kami ingin mereka benarbenar memanfaatkan peluang ini," tegas  Firdian Syah  ketika  memberikan  kata  sambutan  dihadapan  mahasiswa  asal  Anambas  dan perwakilan Dosen UNRI Pekanbaru, Senin (27/3/2023).

BATAMTODAY.COM, Anambas  DPRD Kepulauan Anambas  melakukan  kordinasi  sesuai  bidangnya. Di mana  tujuannya  sematamata untuk kebutuhan masyarakat Kepulauan Anambas.Seperti  yang  dilakukan  Komisi I DPRD Kepulauan Anambas  yang  melakukan  koordinasi  dengan  UNRI Pekanbaru  terkait keberadaan mahasiswa asal Anambas.

"Kami  ingin  eksekutif  lebih rapi lagi dalam mengelola limbah peralatan kesehatan. Jangan sampai teledor, agar tidak ada persepsi negatif dikalangan masyarakat," tegasnya waktu itu.
Sementara Komisi III DPRD Anambas, yang dipimpin oleh Rocky H Sinaga melakukan koordinasi dan konsultasi tentang prosedur tahapan pengelolaan sampah limbah perlatan kesehatan ke Dirjen Pengelolaan Sampah, Limbah dan B3, Kementerian Lingkungan Hidup.

"Pada  prinsipnya  kita  ingin  listrik  di Anambas  harus merata, seperti di Palmatak dan Jemaja harus bisa 24 jam. Sehingga kita memohon kepada PLN untuk menambah kapasitas," ucap Amat Yani.Sedangkan  ketika  melakukan  kunjungan  ke Dirjen PSDKP Kementerian Kelautan dan Perikanan, Ketua Komisi II DPRD Anambas, Amat Yani  juga  mempertanyakan etika Dirjen PSDKP yang langsung melakukan aksi tanpa melakukan pemberitahuan kepada tuan rumah yaitu Pemkab Kepulauan Anambas."Kita  sebagai  tuan rumah,  merasa tersinggung. Sehingga  kita  meminta  penjelasan  kepada  Dirjen  PSDKP.  Dan  kita  ingin investasi di Anambas aman dan nyaman," tegasnya.

Sementara Komisi II DPRD Anambas  sebelum  melakukan  kunjungan  ke Dirjen PSDKP  Kementerian  Kelautan  dan  Perikanan, mereka terlebih dahulu melakukan koordinasi dengan PLN UP3 Tanjungpinang terkait pemertaan listrik di Anambas.
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Firdian Syah saat memberikan kata sambutanketika melakukan kunjungan ke UNRI Pekanbaru

Ketua dan Anggota Komisi I DPRD Anambas saatfoto bersama dengan salah satu Dosen UNRI Pekanbaru Suasana koordinasi tentang pemerataan listrik di Anambasoleh Komisi II DPRD Anambas dengan PLN UP3 Tanjungpinang

Ketua dan Anggota Komisi II DPRD Anambas saatmemberikan cinderamata kepada PLN UP3 Tanjungpinang Suasana koordinasi Ketua dan Anggota Komisi III DPRD Anambasdengan Perwakilan Dirjen Pengelolaan Sampah, Limbah dan B3
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Ketua dan Anggota Komisi III DPRD Anambas saat fotobersama dengan Dirjen Pengelolaan Sampah, Limbah dan B3


